



El ministro de Salud porteño, Fernán Quirós, brindó detalles de la situación sanitaria de la Ciudad en relación a la curva de contagios, su evolución y el avance del Plan de Vacunación, en el marco del distanciamiento social, preventivo y obligatorio por el coronavirus.

Acompañaron al ministro, el subsecretario de Atención Primaria, Gabriel Battistella, y la directora general de Planificación Operativa, Paula Zingoni.

Quirós indicó que “hasta el día de hoy hemos confirmado 475.942 casos, de los cuales se han recuperado 434.390 personas, han fallecido 11.212 lo que hace una letalidad para la Ciudad de Buenos Aires de 2,36%”.

{youtube}JMzauteEVIQ{/youtube}

En cuanto a la campaña de vacunación, el ministro informó que “hasta el día de hoy aplicamos 2.354.014 vacunas, hemos aplicado el 96,7% que nos ha entregado el Gobierno nacional, eso significa que hemos alcanzado a vacunar con al menos una dosis al 72,4% de la población porteña mayor de 18 años”.

“La primera dosis la recibieron 1.746.092 personas, eso representa que el 56,7% de todos los porteños recibieron la primera dosis, y 530.367 recibieron el esquema completo, lo que representa un 17,2% de la población porteña”, añadió.

Por su parte, Battistella dijo que “hasta el momento se han realizado 4.678.898 testeos”. “De esos testeos, el 63,2% correspondieron a residentes de la Ciudad de Buenos Aires. Tenemos una de las tasas de positividad más bajas desde que comenzó la pandemia, del 8,2%”. El total de contactos estrechos seguidos es 820.008, de los cuales 12.735 se encuentran actualmente en seguimiento.

En relación a las distintas estrategias de testeo, Battistella informó que en las Unidades Febriles de Urgencia (UFU) se hicieron 535.008 testeos; en los dispositivos DetectAR se

hicieron 759.191; en los centros de testeo se contabilizaron 1.827.139, y en las unidades móviles de testeo se realizaron 171.500.

En tanto, Zingoni dijo que 17.581 personas fueron vacunadas con al menos una dosis en residencias de la tercera edad, de las cuales 14.403 ya tienen el esquema completo. A su vez, en domicilios fueron vacunadas con al menos una dosis 4.085 personas y 2.615 ya cuentan con el esquema completo.